

Nachruf Hermann Bartsch

Wir trauern um Pfarrer Hermann Bartsch. Mit ihm ist ein stets zugewandter, warmherziger und kollegialer Seelsorger völlig unerwartet aus dem Leben geschieden. Hermann Bartsch war für viele Theologiestudierende und Gemeinde- und Pastoralreferent:innen ein hochgeschätzter Mentor und geistlicher Begleiter. Mit einem weiten theologischen Blick, begegnete er Kolleg:innen und anderen Menschen sensibel, weitherzig und lebensnah. Unvergessen bleiben sein legendäres Tee-Zelt als Anlaufstelle bei kollegialen Zusammenkünften und seine ansprechende, feinfühlig und inspirierende Leitung von Familienexerzitien für unsere Berufsgruppe. Mit Hermann Bartsch verlieren wir einen Priester, der mit großer Selbstverständlichkeit den priesterlichen wie auch unseren Dienst als Pastoral- und Gemeindereferent:innen als gemeinsamen seelsorglichen Dienst auf Augenhöhe am Menschen verstanden und praktiziert hat. Möge seine Haltung, Gottes Dienst am Menschen zu feiern und in Gespräch und Tat umzusetzen in uns weiterleben. Möge Hermann Bartsch jetzt in der Fülle des Lebens bei Gott geborgen sein.

Hermann (Bartsch) fehlt!